

Bildvorspann

Familie August und Kreszenz Wenaweser, geb. Jehle, um 1929. Die Familie, vulgo «s Senzis», bewohnte Haus Nr. 28 (alt) an der Obergass in Schaan.

Sitzend v.l.n.r.: Maria Röckle-Wenaweser, Kreszenz Wenaweser-Jehle, August Wenaweser, Gottlieb Wenaweser. Stehend v.l.n.r.: Pauline Wachter-Wenaweser, Josef Wenaweser, Alois Wenaweser, Emanuel Wenaweser, August Wenaweser, Kreszenz Heeb-Wenaweser, Berta Wenaweser.

Kreszenz Wenaweser gebar zwischen 1898 und 1922 15 Kinder, wovon nur neun die frühe Kindheit überlebten.



Familie Ferdinand und Barbara Heeb, geb. Hasler, um 1918. Haus Nr. 119 in Schaan. Die "Heeba-Odi" in Schaan, Nachfahren des Franz Josef Heeb, der 1857 die Schaanerin Maria Tschetter heiratete und nach Schaan zog, sind bis heute Bürger von Ruggell.

Vordere Reihe v.l.n.r.: Oskar Heeb, Barbara Heeb-Hasler, Ferdinand Heeb, Anna Heeb, Adelbert Heeb.

hintere Reihe v.l.n.r.: Hugo Heeb, Edwin Heeb, Anton Heeb, Ferdinand Heeb jun., Josef Heeb, Rudolf Heeb.



6

den Knien, Grossmutter Albertina Ospelt-Walch, Tochter Hedwig und Mutter Emma Beck-Ospelt mit Sohn Walter in den Armen.